



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/21166

28/08/2020

51098

AUTOR/A: RODRÍGUEZ HERRER, María Elvira (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP); OLANO VELA, Jaime Eduardo de (GP); GARCÉS SANAGUSTÍN, Mario (GP); GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP); CALLEJAS CANO, Juan Antonio (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP); ROMERO SÁNCHEZ, Rosa María (GP)

RESPUESTA:

Para afrontar la crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, el Gobierno constituyó un equipo interministerial para llevar a cabo las compras de equipos y material sanitario.

La ampliación de la producción nacional de equipos y productos sanitarios es una tarea compartida por el Ministerio de Sanidad, con el impulso del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo y el Ministerio de Ciencia e Innovación, que tiene el objetivo de garantizar una rápida respuesta ante nuevas ondas epidémicas o bien emergencias de salud pública.

En este sentido, se indica que se están realizando importantes esfuerzos que hace semanas empezaron a dar sus frutos.

Además, el Gobierno está desarrollando una reserva estratégica de productos sanitarios, que también forma parte del Plan de respuesta temprana, y que tiene como objetivo reforzar las reservas estratégicas que están preparando las Comunidades Autónomas.

La reserva estratégica nacional se está formando con equipos de protección individual y productos sanitarios, como mascarillas, buzos y gafas de protección entre otros, técnicas de diagnóstico; medicamentos esenciales para la atención del COVID-19 y equipos de ventilación mecánica.



En el caso de los equipos de protección individual y productos sanitarios la reserva dará cobertura al 25% del consumo medio declarado por las Comunidades Autónomas (CCAA) durante dos meses; en el de las pruebas diagnósticas se cubrirá el 100% de las necesidades durante 15 días.

En el caso de los equipos de ventilación mecánica, el objetivo es que no estén almacenados sino en uso para ganar experiencia en su manejo y que de forma adicional se contribuya a renovar el parque tecnológico.

En la actualidad, el Gobierno está conformando ya la reserva con el material y los productos de los que actualmente ya dispone y con la llegada planificada a lo largo del verano lo adquirido en los meses pasados. Se sigue haciendo una entrega planificada y a demanda de las CCAA.

El 5 de agosto, Sanidad licitó un acuerdo marco para adquirir material sanitario y equipos de protección individual para el Sistema Nacional de Salud por un valor de más de 2.500 millones de euros. En total, 16 Comunidades Autónomas ya forman parte del acuerdo, además del Ministerio de Defensa y del Interior.

https://contrataciondelestado.es/wps/portal!/ut/p/b0/04_Sj9CPykssy0xPLMnMz0vMAfljU1JTC3Iy87KtUIJLEnNyUuNzMpMzSxKTgQr0w_Wj9KMyU1zLcvQjg4N9Uk2yg7OTcyycAoKcKqJM8rxUDdJtbfULcnMdzAZndiUA/

A pesar del actual momento de gestión de crisis sanitaria provocada por el coronavirus, el Gobierno de España ha seguido adoptando decisiones para reforzar el Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 01 de octubre de 2020

